

# Premier concert de Noël

Publié le 13/12/2012 à 11H00



Alexandre Peyrol, nouveau chef de l'orchestre d'harmonie de l'Alerte

Troyes - DIMANCHE 16 DECEMBRE - . L'harmonie de l'Alerte a changé de chef à la rentrée, mais la musique continue. Pas de changement fondamental, et le concert de Noël qu'offrent traditionnellement les musiciens à leur fidèle et nombreux auditoire se présente sous les meilleurs auspices.

Gilles Herbillon, nommé directeur du conservatoire régional de Reims, ayant posé la baguette, c'est à Alexandre Peyrol qu'il a été proposé de prendre la succession.

Un musicien que tous les mélomanes aubois connaissent. Le hautboïste solo de l'Orchestre symphonique de l'Aube et de l'orchestre d'harmonie de Troyes, c'est lui : instrumentiste plus que talentueux, généreux virtuose à la sonorité admirable. C'est la première fois que l'Alerte aura un « bois » à sa tête. Il apprécie beaucoup l'ambiance de l'Alerte et son ambition est de tirer l'orchestre vers le haut grâce à un autre répertoire.

Pour le concert de dimanche, il a donné carte blanche à Jean-Marc Mandelli, professeur de percussions au conservatoire de Troyes. Sont inscrits au programme : le « Largo » de Haendel, le « Concertino pour percussions et orchestre » de Bosgra Menno, la « Première Suite » de Gustave Holst, le « Concerto pour trois percussions et orchestre » d'Emmanuel Séjourné et... « Jésus que ma joie demeure ».

**- Concert de l'harmonie de l'Alerte, en l'église Saint-Nicolas, dimanche à 15 h 30.**

**- Libre participation.**

**Lionel REYNIER**